

Luzerner Staatspersonalverband (Lspv)

## Medienmitteilung

### Wechsel im Präsidium des Luzerner Staatspersonalverbandes

Nach vier Jahren als Präsident des Luzerner Staatspersonalverbandes (Lspv) hat **Raphael Kottmann** auf die Mitgliederversammlung vom 15. März 2018 seine Demission eingereicht.

Als Nachfolger wird der Vorstand als neuen Präsidenten **Serge Karrer**, Rechtsanwalt und Notar und Partner Anwalts- und Wirtschaftskanzlei KMUFORUM GmbH in Emmenbrücke, zur Wahl vorgeschlagen. Serge Karrer wohnt mit seiner Familie in Hitzkirch. Serge Karrer war nach seinem Studium auch beim Arbeitgeber Kanton Luzern in verschiedenen Funktionen tätig. Von 2013 bis 2015 war er für die CVP Mitglied des Kantonsrats.

Im Jahr 2007 wurde Serge Karrer zum Gemeindepräsidenten von Hitzkirch gewählt. 2017 trat er von seinem Amt zurück und konzentriert sich seither auf seine Tätigkeit als Rechtsanwalt und Notar.

Der Vorstand ist überzeugt, mit Serge Karrer erneut einen Präsidenten zu erhalten, der die Anliegen der Arbeitnehmenden und insbesondere der Staatsangestellten gut kennt und mit der Luzerner Politik und der Verwaltung des Kantons aufgrund seiner früheren Erfahrungen und beruflichen Stationen vertraut ist.

Wir laden Sie ein, an unserer Mitgliederversammlung am 15. März 2018 teilzunehmen. Bitte melden Sie sich für die Teilnahme an.

Kontakte:

Serge Karrer  
Lic. iur. Rechtsanwalt & Notar  
Seminarstrasse 13, 7285 Hitzkirch  
[Serge.karrer@kmu-forum.ch](mailto:Serge.karrer@kmu-forum.ch)  
079 252 45 96

Raphael Kottmann  
Ing.-Agr. FH/MLaw/CAS Agrarrecht; Kantonsrat CVP  
Güch, 6208 Oberkirch  
[raphael.kottmann@edulu.ch](mailto:raphael.kottmann@edulu.ch)  
078 638 91 38

Luzern, 7. März 2018

Helga Christina Stalder, Geschäftsführerin  
Luzerner Staatspersonalverband (Lspv)  
Maihofstr. 52, 6004 Luzern  
Tel. 041 422 03 73 – [lspv@bluewin.ch](mailto:lspv@bluewin.ch)  
[www.lspv.ch](http://www.lspv.ch)